

Liebe Einwohner von Bad Schandau und  
Umgebung!

Es geht los...

## *Storchengang und kühles Nass - Kneippen ist **der** Sommerspaß!*

Ab **30. Juni** wird's erfrischend im Kurpark Bad Schandau! Unser Kneipp-Verein lädt dich jeden **Montag ab 16 Uhr** herzlich ans Kneipp-Tretbecken ein. Für eine Stunde tauchen wir gemeinsam in die Welt der Kneipp-Anwendungen ein – wir zeigen dir, wie's geht, und probieren es direkt aus.

Dazu gibt's **Live-Musik vom Akkordeon**, die für eine entspannte Atmosphäre sorgt und zum Plaudern einlädt. Und das Beste? Wer mitmacht, kann am Ende der Saison an unserer **Verlosung** kleiner Preise teilnehmen!

Wir erzählen dir auch gern mehr über Sebastian Kneipps Gesundheitslehre und unser Vereinsleben. Komm vorbei und erlebe, wie viel Spaß Kneippen im Sommer machen kann.

Wir freuen uns auf dich!

*„Lernt das Wasser richtig kennen und es wird euch stets  
ein verlässlicher Freund sein.“ Sebastian Kneipp*

